



Embajador
viajes

AQUA VITAL

AQUA VITAL



Duración

5 días

Precio

Desde 332 €

Información

En el corazón de la provincia de Ourense se localiza O Ribeiro, alberga Villas como la de A Arnoia, Cortegada, O Carballiño, Ribadavia, o San Cristovo de Cea.

Por las tierras de **O Ribeiro fluyen los ríos Miño, Arnoia y Alvia** que convierten esta zona en un lugar fértil y lleno de valles, en los que se cultiva **una de las primeras denominaciones de origen reconocidas de España** y la más antigua de Galicia, la **D.O. Ribeiro**.

Si te gusta el arte y la arquitectura, no puedes perderte la Villa de **Ribadavia**. Situada en un privilegiado lugar, entre pequeñas colinas y viñedos, déjate llevar por la magia de Ribadavia y piérdete en su casco antiguo, para luego descubrir el barrio de la judería, uno de los más importantes de la península ibérica. Sus calles empedradas parecen guardar sus secretos en cada adoquín desgastado por los pasos de generaciones pasadas. Rodeada por el dulce abrazo de los viñedos que se despliegan en las colinas cercanas, esta localidad es una oda a la tradición vinícola que ha perdurado a lo largo de los siglos.

El **río Miño**, serpenteante y sereno, acaricia los márgenes de **Ribadavia**, otorgando a la ciudad una sensación de serenidad constante. Sus puentes de piedra, como delicadas conexiones entre la historia y el presente, son testigos silenciosos de las historias que fluyen con las aguas del río.

El casco antiguo de **Ribadavia** es un mosaico de arquitectura que abarca desde el románico hasta el renacimiento, con edificios que parecen guardar las memorias de los tiempos pasados. La **fortaleza del Castillo de los Sarmiento** se erige con orgullo, mirando hacia el horizonte con una mezcla de nobleza y nostalgia, como una centinela del pasado que aún vigila el presente.

Pero **Ribadavia** no es solo un museo inmóvil del pasado. Es una comunidad viva y vibrante, donde las tradiciones ancestrales se fusionan con la vitalidad de la vida moderna. Sus plazas acogen bullicio. También merece la pena visitar el **Monasterio de Santa María de Oseira**, no sólo por su valor histórico y artístico sino también por el entorno natural. Este monasterio está considerado como **“el Escorial gallego”** por su magnificencia, y se encuentra en una zona montañosa, antesala de **las sierras ourensanas del Faro**, un entorno natural único.

Como no, también te recomendamos visitar el **monasterio de San Clodio**, que junto al puente que recibe el mismo nombre, fue declarado **Monumento Histórico Artístico Nacional en 1931**. Desde este monasterio se enviaba **vino D.O. Ribeiro a toda la península ibérica** en la época medieval.

Si estás interesado en la **cultura castrexa**, te recomendamos acudir al **Parque Arqueológico de San Cibrao de Lás**, ubicado en uno de los yacimientos castreños más grandes y mejor conservados de esta cultura: el **castro de San Cibrao de Lás**.

Además de todo esto, en O Ribeiro se localizan **algunos de los balnearios y zonas termales más importantes de Galicia**, no podrás resistirte a realizar alguna escapada a un balneario de la zona, podrás elegir entre varios: **Arnoia, Laias, Cortegada, Berán o Prexigueiro**, cada uno con unas propiedades mineromedicinales diferentes.

O Ribeiro, como el resto de Galicia, no se queda atrás en cuanto a lo que fiestas gastronómicas o tradicionales se refiere. Así, Ribadavia cuenta con la Exposición e Exaltación do Viño do Ribeiro, la Mostra Internacional de Teatro y la reconocida **Festa da Historia** (declarada de Interés Turístico Nacional), **O Carballiño presume de la multitudinaria Festa do Polbo**, A Arnoia atrae a mucha gente con su **Festa do Pemento** y San Cristovo de Cea vive la misma situación durante la **Festa de Exaltación do Pan de Cea**.

Itinerario

El **Hotel Balneario Arnoia Caldaria ****** está ubicado en pleno corazón del **Ribeiro**, a 4 km de la villa histórica de **Ribadavia**. Está recién reformado, sus habitaciones son amplias y luminosas, todas exteriores y algunas de ellas con terraza.

Completamente equipadas y con una **decoración moderna**, hacen que cada una sea un lugar cómodo y acogedor. Junto a los ríos **Miño** y **Arnoia**, rodeado de **naturaleza** es el lugar perfecto para disfrutar de un merecido descanso.

Recorre las calles llenas de historia de Ribadavia, visita sus monumentos y no dejes de probar los dulces del barrio de la judería.

Relajate en uno de los mejores balnearios de España.

Características del agua

Tipo:

Hipotermales, de mineralización débil. Sulfuradas, radiactivas.

Temperatura:

25,2º

Indicaciones:

Artrosis, Fibromialgia. Coadyuvante en dermatitis (eccema, psoriasis)

¿Qué incluye?

- **Alojamiento.**
- **Pensión Completa:** Desayuno buffet + Comida y Cena buffet, *incluye bebidas.*
- **Un acceso a las Piscinas Termales y Piscina Alvea, por persona y noche alojado.**
- **Tratamientos Termales, por adulto y estancia:**
 - Un masaje de hombros-cuello. *Duración: 30min. aprox.*
 - Dos Bañeras de hidromasaje en agua mineromedicinal. *Duración: 12min. aprox.*

Precio

83,00€ por persona y dia.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes